

# LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Aujourd'hui, il y a les brigands de la  
plume, comme ...

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1910, tome 12, p. 48

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

Aujourd'hui, il y a les brigands de la plume, comme il y a les brigands du poignard et du poison. « Il y a des âmes sales et pétries de boue », comme disait déjà La Bruyère, qui ne s'épanchent en des feuilles malsaines que pour souiller ou empoisonner.

Pour réfuter leurs mensonges, pour neutraliser leur venin, il faut des *œuvres de presse*.